



Aimer Vivre à Toulouse

MAIRIE DE  TOULOUSE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 30 septembre 2022

Baptême de l'allée Anne-Laure Arruebo

Samedi 1^{er} octobre à 11h

Samedi 1^{er} octobre, à 11h, Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole, inaugurerà l'allée Anne-Laure Arruebo en présence de son père Jean-Bernard Arruebo, d'une amie, Ludivine Franco, et d'Olivier Arsac, Maire de quartier, à côté du 112 rue des Troènes.

Dans sa volonté de ne pas oublier, le Conseil Municipal a décidé de baptiser, en accord avec sa famille, une allée piétonne menant au Stade Ernest Wallon du nom de cette jeune toulousaine qui figure parmi les victimes des attentats terroristes perpétrés à Paris en novembre 2015.

La jeune femme faisait en effet partie d'un club de supporters du Stade Toulousain et venait très régulièrement soutenir son équipe. Le club s'est mobilisé aux côtés de la Mairie de Toulouse pour cet hommage et sera présent lors de l'inauguration.

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.toulouse.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)



*Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse. Pour vous désinscrire **cliquez ici**.*